



Héctor Astudillo deja el PRI luego de 40 años; desbandada en Puebla

Tras 40 años de militar en el Partido Revolucionario Institucional (PRI), el ex gobernador de Guerrero Héctor Astudillo Flores renunció a ese instituto político porque “ya no me siento del PRI de hoy, que se ha convertido en un grupo sectario, sin ideología, sin debate ni reflexión.

“Ya no deseo pertenecer a un PRI sin ideales y sin idealistas. Y me avergüenzo, me avergüenzo de un PRI en el que frecuentemente Alejandro Moreno Cárdenas (dirigente nacional del partido) se ha visto envuelto en confrontaciones internas y en acusaciones a su persona, que han causado bajas importantes de hombres y mujeres con trayectorias reconocidas y valiosas”, manifestó.

Astudillo Flores insistió en que no aceptaba un PRI “en Guerrero dividido y despreciado. Por las anteriores razones, hoy tomo la decisión de separarme del partido en el que me formé y al que le debo mucho”.

En rueda de prensa, afirmó que protestó desde que el presidente nacional del PRI “se apropió de las bases municipales y estatales para hacer lo que le conviene a él y no al priísmo nacional. No acepto al PRI que determina por cercanía o incondicionalidad”.

A cuatro meses de la elección presidencial, urgió a que la alianza del PRI con los partidos Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD) “demuestre realmente su compromiso con México; es prioritario también que se vea y que se sienta el trabajo de la candidata Xóchitl Gálvez”.

Astudillo Flores acusó que en el

tricolor “tal parece que las candidaturas que recientemente se publicaron están solamente anunciando que se llevarán los restos del PRI”.

En Puebla, el *tricolor* enfrenta una desbandada de líderes que buscan posiciones en Morena, lo que ha provocado que su representación en el Congreso estatal enfrente la amenaza de desaparecer, al reducirse de siete diputados a uno.

Además, cinco alcaldes anunciaron ayer su renuncia, incluido el de Zacatlán, José Luis Márquez Martínez, y la de Xicotepec, Guadalupe Vargas Vargas, hija de Ardelio Vargas Fosado, ex director del Instituto Nacional de Migración, .

Jorge Estefan Chidiac, ex presidente de la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados, culpó al PAN de la salida masiva de dirigentes por su negativa a apoyar a priístas como candidatos, como parte de la alianza opositora en el presente proceso electoral.

Alito, tranquilo

Ante la desbandada de legisladores poblanos a las filas del PRI, su dirigente nacional, Alejandro Moreno, se dijo tranquilo “porque quienes se van ya se habían ido”.

Argumentó que mientras en Puebla “se fueron cuatro o cinco”, en el mes se afiliaron 17 mil personas. Además, consideró que se van “para cuidar la impunidad, para que no los metan a la cárcel”. De las renuncias masivas en Colima no opinó.

Sergio Ocampo, corresponsal;
Mónica Camacho / La Jornada de
Oriente, y Néstor Jiménez